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La mia esperienza di guarigione totale di acufene. 

 
Mese di marzo, una mattina mi sono svegliata con dei fischi continui nelle 
orecchie e mi sono spaventata veramente tanto. Non sapendo nulla di acufene ho 
passato tantissimi specialisti e otorini e tutti mi dicevano che mi devo abituare a 
convivere con questo disturbo. Ero terrorizzata e non mi sono data per vinta, ho 
cominciato le mie ricerche da sola e così ho trovato DisMark–Tinnitus a Maur e 
ho deciso di provare. Ho fatto l’appuntamento con il signor Flavio Sardo, una 
persona gentilissima e molto preparata. Dopo tanto tempo di sofferenza ho 
cominciato la cura da lui con il EarLaser, farmaci a base naturale e training 
autogeno. Dopo solo 1 mese il mio acufene è quasi sparito e io ho riacquisito la 
mia gioia di vita e felicità. Ringrazio il signor Sardo per la sua disponibilità e il 
suo aiuto per la mia guarigione. Mi auguro che la mia lettera venga di aiuto alle 
persone affette di acufene con suggerimento da parte mia di non abbattersi 
perché per ogni problema c’è una soluzione. 

Mi metto a disposizione a persone che vogliono più informazioni a riguardo la 
mia esperienza di guarigione acufene. 

Raggiungibile al numero telefonico 076 241 99 60 

 

Cari saluti 

Suzana 


